

La Araucanía completó tres días bajo Alerta Roja por simultaneidad de incendios forestales

La emergencia obligó a decretar evacuaciones inmediatas en sectores de las comunas de Purén y Lumaco, mientras varios focos continuaron activos y en combate en distintos puntos de la región.

Neimar Claret Andrade

La región de La Araucanía completó este miércoles 21 de enero tres días consecutivos bajo Alerta Roja por simultaneidad de incendios forestales, escenario que ha mantenido en máxima alerta a las autoridades debido



al avance de distintos focos activos y su comportamiento altamente dinámico.

Debido a esto durante la tarde del martes 20 de enero, se emitieron mensajes de evacuación preventiva para la comuna de Purén, en los que se instruyeron la salida inmediata de los sectores Trulauquén y Lancoyán Grande, ante la ame-

naza directa del fuego. En el mensaje se reiteró la necesidad de evacuar con el kit de emergencia, manteniendo la calma y siguiendo las indicaciones de las autoridades en terreno, además de permanecer informados a través de los canales oficiales.

Situación similar se vivió en la comuna de Lumaco, donde se ordenó la eva-

cación inmediata de los sectores Lingue Bajo, Pichelincollán, Loncollán y Chequemilla, debido a la cercanía y evolución de los incendios forestales que afectan a la zona. Desde los organismos de emergencia insistieron en que se trata de eventos de rápida propagación, por lo que el monitoreo constante resulta funda-

mental.

De acuerdo con el último balance disponible, correspondiente al 20 de enero de 2026 a las 22:30 horas, los siguientes incendios permanecían en combate en Malleco: María Ester 2, en la comuna de Victoria, con una afectación de 200 hectáreas; Lingue Bajo 5, comuna de Angol con 40 hectáreas; Santa Cruz-Pan Grande, comuna de Collipulli, con 657 hectáreas afectadas; Alboyanco, comuna de Angol, con una afectación de mil 945 hectáreas; Rucallenco, comuna de Lumaco, con 107,04 hectáreas afectadas y El Lingue Bajo 4, comuna de Lumaco con una afectación de 465 hectáreas.

Las autoridades reiteraron el llamado a la población a respetar las evacuaciones preventivas, no exponerse innecesariamente y mantenerse informada exclusivamente a través de los canales oficiales, mientras continúan las labores de combate y contención del fuego en la región.